
CALDERÓN Y LA RETIRADA 

 

El momento de la retirada de un gran deportista 

profesional es siempre un momento agridulce. Por un 

lado se pasa página de una larga, intensa y exitosa 

trayectoria en la que se han volcado muchos años y se ha 

sacrificado una buena parte de la vida personal; y por 

otro se abre una nueva etapa, con nuevos retos y 

proyectos. 

Calderón ha sido uno de los jugadores más importantes 

de nuestra historia, referencia en selecciones inferiores, 

en la Absoluta más ganadora de todos los tiempos, en la 

Liga Endesa y en la NBA, como en su día lo fue en la LEB, 

en la que se acabó de preparar para dar el gran salto. Un 

ejemplo en todas y cada una de las etapas de su vida 

deportiva, desde la base hasta la más alta cumbre 

imaginable. 

Lo ha sido por sus cualidades técnicas y físicas, por 

supuesto, por su empeño en hacerlo todo cada día un 

poco mejor. Pero sobre todo por su carácter, su 

inteligencia y su doble capacidad para gestionar los éxitos 



y hacer frente a los momentos difíciles. Algo que todos 

deberíamos aprender de él. 

Ahora os dejo con un audio que me envío este verano. 

Desde aquí darle las gracias, y desearle que le vaya genial 

en su nueva o nuevas aventuras. 

https://soundcloud.com/alejandro-yuste-rios/calderon 

 

Pues como nos dice Calderón, que cada día seamos un 

poquito mejor.  

Que si tenemos que superar a alguien, que sea a nuestro 

yo de ayer. 

Que aquello que me cuesta más trabajo o se me da peor, 

pues poner ahí mi esfuerzo. 

Gracias por escucharme, y tened una muy buena semana. 

https://soundcloud.com/alejandro-yuste-rios/calderon

